



令和4年6月15日発行

# 高宮だより

安来市立第二中学校通信

第3号 (PC版)

(文責 内田和男)

## 市総体～「あっぱれ」～

7日(火)～8日(水)に、安来市総合体育大会が行われました。この日まで、平日はもちろん、土日も一緒に白球をみんなで追ってきました。

チームで一つになって、最後までふんばり切ることの大切さがよくわかったのではないのでしょうか。

大会翌日の報告会では、思わず、「あっぱれ」という言葉を校長から生徒に贈りました。見事な2日間でした。

野球部は昨年度試合ができるぎりぎりの人数だった時期もありました。苦しい時期もあったでしょうが、今回の市総体では、保護者の方とも一緒になって、よくがんばりました。1勝は大きな自信になり、1, 2年生中心の新チームに、大きな力を与えたはずです。新チームでの健闘を期待します。

男子ソフトテニス部は、初日の個人戦で苦戦を強いられましたが、団体戦では粘り強く戦い、優勝しました。一球毎に、気迫と力が込められた打球はとて素晴らしいものでした。1年生がスコア等をしっかりつけながら応援していたことも印象に残りました。試合を見て、よかった点や次に生かすべき点をしっかり記録する習慣をつけることはとてもよいことです。

女子ソフトテニス部は初日は準優勝のペアが出るなど大いに盛り上がりました。丁寧なボールコントロールがすばらしかったです。しかし、2日目の団体戦では厳しい試合が続きました。少ない人数ながらも、お互いに声をかけあって戦って、最後の第4対戦で粘りの勝利を勝ち取ってくれました。がんばりました。

女子バレーボール部は5月中旬の試合よりも確実に力がついてきているように思えました。伝統とする粘りに加えて、攻撃力も上がっているように思えました。僅差で準優勝となり、県総体出場が決まりました。二中に帰り、職員室に報告に来てくれたときのうれしそうな顔がとてよかったです。職員室で部員を包み込むような拍手が起こり、「チーム二中」を実感しました。県総体では市代表としてのがんばりに期待します。



2日間の競技の主な結果は次のとおりでした。(敬称略)

### 《野球》

1回戦	安来二中	4 - 2	安来三中
準決勝	安来二中	0 - 7	広瀬中
		惜敗	

### 《男子ソフトテニス》

・個人			惜敗
・団体	リーグ戦	(2勝1敗)	優勝 (県総体出場)
	安来二中	② - 1	安来三中
	安来二中	② - 1	安来一中
	安来二中	1 - ②	広瀬中

### 《女子ソフトテニス》

・個人	N・M		準優勝 (県総体出場)
・団体	リーグ戦	(1勝3敗)	惜敗
	安来二中	1 - ②	安来三中
	安来二中	1 - ②	安来一中
	安来二中	1 - ②	伯太中
	安来二中	② - 1	広瀬中

### 《女子バレーボール》

リーグ戦	(2勝2敗)	準優勝 (県総体出場)
安来二中	② - 0	安来一中
安来二中	1 - ②	広瀬中
安来二中	② - 0	安来三中
安来二中	0 - ②	伯太中

3年生が書いた振り返りの一部を紹介します。「書く」ことで、自分の思いが確かなものになり、次のステージにつながるのではと考えています。掲載する以外の生徒の振り返りの一部はホームページ上で紹介します。

- 最後の1点までみんなで繋いで、県総体への出場を勝ち取ることができたので良かったです。でも、試合の中でうまくいかない事もあったから、県総体では常に全力を出して、良い結果を残せるように、あと1ヶ月がんばりたいです。
- 自分は主将として1年間チームを引っ張ってきました。主将としての仕事はできたかわかりませんが、最後の大会ではチーム全員で相手に全力で勝負して負けたので、とても楽しく終わることができました。でも、もっと18人で野球がしたかったです。
- 試合中、心が折れてしまう場面がありました。そんな時の対処法を考えておらず、相手に飲み込まれてしまいました。県総体までに技術はもちろん、精神面などで人間として成長できるよう、常に一生懸命頑張ります。
- 僕は個人戦は負けてしまったけど団体戦で県総体に出場することができてよかったです。団体戦ではチーム一丸となってみんなで盛り上げることができました。県総体に向けて、また、チームでがんばっていきたいです。



# 「教育後援会」へのご協力をお願い

今年度もいくつもの部活動が市総体を勝ち抜き、県総体へと進むことができました。

本校が部活動を充実して進めることができるのも地域の皆様のおかげです。新型コロナ禍で経済的にも先が見通せない日々が続く中ですが、今年度も二中学生のために、地域の皆様からのご支援をお願いいたたく存じます。

感染拡大のリスクを下げるため、今年度も評議員等は書面議決となりました。学校として、皆様に直接お礼申しあげることができず、申し訳ありません。子どもたちのために、お力添えをどうかよろしくお願いいたします。



市総体で野球を応援して下さる保護者の皆様

## 職場体験学習（3年）を今年度も実施します

新型コロナ感染症の感染拡大防止を考えたながらも、生徒のいろいろな面での学びを止めることがあってはならないと考えています。その一つに、キャリア教育の一環としての職場体験学習があります。

今年度は安来市内の22の事業所をお願いをし、

**6月30日（木）～7月1日（金）**の2日間、職場体験学習を3年生を対象に行う予定です。本校が考える職場体験学習の目標は次の3つです。

- ①職業に対する考えを深め、働くことの意義について考える。
- ②自分についての理解を深め、自分の個性や適性について考える。
- ③地域の事業所での体験を通して、身近な地域への理解を深め、他者貢献活動につなげる。

学校を離れて、2日間、事業所の方に指導をいただき、いろいろなことを学ぶに違いありません。一回り成長するものと思います。

今年度、新型コロナ禍の中、本校生徒を受け入れて下さる事業所様は右のとおりです。どうかよろしくお願いいたします。

今回は、石黒地域コーディネーターに、各事業所様への依頼等をお願いさせていただきました。

たいへんありがとうございました。

令和4年度に職場体験学習を受け入れて下さる事業者様一覧
いない安来飯島店 様
門脇建具 様
あめのちハレ 様
クーパーウッドワークス 様
後藤屋 様
さぎの湯荘 様
島根中央ホンダ販売 安来店 様
砂流牧場 様
寺田牧場 様
どじょっこテレビ 様
トヨタタウン安来 様
Ton-ton 様
はくた図書室 様
日の出屋 様
フーズマーケット ホックプレーナ店 様
ホームデコ 安来店 様
道の駅 あらえっさ 様
モントローネ 様
安来市消防本部 様
夢ランドしらさぎ 様
ローソン折坂店 様
和鋼博物館 様

（6月15日時点）（五十音順）

## 自転車マナーアップ 鍵かけ推進モデル校指定式(5/24)



本校は今年度安来警察署と安来市から自転車の乗り方のマナーアップと鍵かけについての推進モデル校の指定を受けました。

5月24日には、安来警察署署長様や安来市教育委員会教育長様から、指定書などの交付がありました。

生徒全員であたりまえのこととして、自転車乗車時のマナーの改善と鍵かけの励行を進めたいと考えています。

## 安来ライオンズクラブ様から、 ビッグパッドの寄贈を受けました(6/3)



安来ライオンズクラブ様から、結成60周年記念事業としての教育設備支援として、65型のビッグパッド1台のご寄贈をいただきました。1階の各教室等で、幅広く使わせていただきます。ありがとうございました。

# 行事予定

- 6月
- 16日（木）3年高校等説明会
- 17日（金）基礎力テスト（英）
- 18日（土）テスト前部活動中止
- 19日（日）しまね家庭の日
- 20日（月）学校集金日
- 23日（木）期末テスト（～24日）
- 30日（木）3年職場体験学習（～7/1日）
- 7月
- 7日（木）生徒集会
- 8日（金）3年性教育講演会
- 11日（月）1～3年三者面談（～15日）
- 13日（水）体育祭選手決め
- 14日（木）校内弁論大会
- 17日（日）しまね家庭の日
- 18日（月・祝）海の日
- 19日（火）給食最終日
- 20日（水）終業式  
学校集金日
- 21日（木）県総体（ソフトテニス個人）（江津）
- 22日（金）県総体（ソフトテニス団体）（江津）
- 23日（土）県総体（水泳第1日）（松江）  
バンドフェスティバル（アルテピア）
- 24日（日）県総体（バレーボール）  
第1日（出雲）  
県総体（水泳第2日）（松江）
- 25日（月）県総体（バレーボール第2日）
- 26日（火）県総体（バレーボール第3日）
- 8月
- 5日（金）県吹奏楽コンクール小編成の部（出雲）  
各競技等の中国大会・全国大会開催
- 11日（木）～17日（水）  
安来市教育委員会が定める学校閉庁と部活動休止期間
- 22日（月）学校集金日
- 24日（水）3年学力テスト②（弁当）
- 25日（木）始業式・身体測定  
体育祭準備①（弁当）
- 26日（金）専門委員会・体育祭準備②（弁当）
- 27日（土）PTA環境整備作業  
よろしくお願いいたします
- 29日（月）給食開始  
市弁論大会（三中）

※感染症拡大防止等のため、変更する場合があります。